

## Saisonstart.....2020.....Heidbergring.....

### 7.ADAC-NAMC—Clupsport-GLP .....

Der Heidbergring ruft ...so begann der Saisonstart für 4 Mitglieder des NAC-Bremen und einer neuen Beifahrerin ...Aleksandra Sudmann...Sie wird in diesem Jahr auf dem Beifahrersitz in meinem 86C sitzen und zwar fahren wir gemeinsam die Nord OM.(wie sagt man ein neuer Stern geht auf.) Gestern aber erst mal bei Heinz sehr erfolgreich den 2.Platz in der Klasse und den 3.Platz gesamt von 18 Starten.....Hier nochmal mein Glückwunsch...



Erst war es ja ein Regenrennen aber dann wurde es Trockener und wir hatten viel Spaß...Aber es gab auch ein paar Dreher und Ausrutscher ,die Reifen zu kalt die Strecke nicht trocken und diese auch zu kalt....Aber immer nach dem Motto weitermachen so auch unser Dirk der auch zum ersten Mal dabei war...Und auch Helmut nahm sich die Zeit hier und heute an den Start zugehen.



Dirk der Pechvogel wollte erstmal den Wall verschieben...aber ohne Nase lief es dann doch ganz gut.



Helmut und ich wollten auch eine bessere Leistung erreichen aber es reichte nicht ganz...zwei schlechte Zeiten und es ist vorbei...Beim Start nur einmal zu spät auf die Uhr gedrückt und schon passt es auch am Ziel nicht mehr...Wie immer ein bisschen Glück gehört auch dazu.

Am 07.03. geht es dann nach Göttingen zur Siegerehrung der classic-car-challenge.

Gruß Dieter